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会  議 

 

開 会  午前９時30分 

 

あいさつ 

（ 教 育 長 ）  おはようございます。４月があっという間に過ぎ、各校順調に

スタートを切っています。今年度は、小学１年生の給食が 12 日

から始まっており、昨年度よりさらに早まり、少し心配していま

したが、学校のホームページを見る限りうまくいっているようで

した。保護者の負担軽減や授業時間の確保になる良い方法である

と思います。 

残念ながら雨天で中止となった於大まつりでしたが、まつり

30 周年記念歴史トークショーは開催されました。参加者は 200

人弱で、中には石浜西小学校と東浦高校の歴史好きな児童生徒が

おり、子どもらしい質問をしていました。 

昨日町議会議員一般選挙が執行されました。新しい東浦のまち

づくりがスタートします。本日当選証書が授与されます。 

ゴールデンウィークを迎え、また５月からいろいろなことがあ

るかと思いますが、ご協力いただき、お知恵を拝借できればと思

います。よろしくお願いいたします。 

 



 

 

（ 教 育 長 ）  出席者５名を確認し、会議の成立を確認します。 

 議事に入る前に、日程第２「議案第19号 知多教科用図書採

択地区協議会委員の指名について」は、知多教科用図書採択地区

協議会規約第７条の４に「地区協議会は非公開とする」と定めら

れているとともに、第12条に「地区協議会の議事録の公開は９

月１日以降とする」こととなっております。教科書採択に関する

議案の審議につきましては、それに準じて公開しないこととした

いと考えます。また、日程第６「報告第９号 区域外就学許可者

及び指定学校変更許可者について」は、個人情報保護のため非公

開とすることにしたいと考えますがご異議ございませんか。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  それでは日程第２及び日程第６は非公開といたします。 

 

 

日程第１ 令和５年第３回定例会会議録承認 

 

 

日程第２ 議案第19号 知多教科用図書採択地区協議会委員の指名について 

 

 

日程第３ 教育長報告（令和５年４月） 

【日 付】 【報 告 内 容】 

 ４月 ２日（日） 東浦町消防団入退団式 

 ４月 ３日（月） 町職員辞令交付式 

教職員発令通知式・新任受入式 

 ４月 ４日（火） ふるさとガイド総会 

知多地方教育事務協議会 

（ 教 育 長 ）  今年度の会長は常滑市の教育委員の方が務められています。 

 ４月 ５日（水） 愛知県立千種聾学校ひがしうら校舎開校・入学式 

 ４月 ６日（木） 入学式（卯ノ里小学校） 

学校配当予算説明会 

 ４月 ７日（金） 入学式（西部中学校） 

 ４月 10日（月） 臨時議会 

 ４月 11日（火） 学校経営会議 

学校開放委員会 

 ４月 13日（木） 教頭会議 



 

 

愛知県町村教育長協議会役員会 

 ４月 14日（金） 駅伝実行委員会 

 ４月 15日（土） 於大まつり 

 ４月 16日（日） ボーイスカウト上進・入隊式 

 ４月 18日（火） 行政経営会議 

 ４月 19日（水） 共同学校事務室運営委員会 

 ４月 20日（木） 町商工会青年部総会 

 ４月 24日（月） 第４回教育委員会定例会 

 

 

日程第４ 報告第７号 令和５年第１回東浦町議会定例会における一般質問及び回答

について 

（ 教 育 長 ）  報告第７号の説明を求めます。 

（ 教 部 育 長 ）  報告第７号「令和５年第１回東浦町議会定例会における一般質

問及び回答について」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第５ 報告第８号 令和５年度東浦町教育委員会職員数について 

（ 教 育 長 ）  報告第８号の説明を求めます。 

（ 教 部 育 長 ）  報告第８号「令和５年度東浦町教育委員会職員数について」を

説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第６ 報告第９号 区域外就学許可者及び指定学校変更許可者について 

 

 

日程第７ 各課報告（令和５年４月・５月・その他） 

（ 教 育 長 ）  事務局より説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）  各課報告について説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

（ 杉 浦 委 員 ）  児童生徒数ですが、藤江小学校の特別支援学級の人数が飛び抜

けて多いです。教職員の配置等は考慮されているのでしょうか。 

（ 事 務 局 ）  １名でも現存するクラスにはない障害種別の児童がいれば、ク



 

 

ラスが新設され、教員が配置されます。昨年９月頃の調査で決定

するものであるため、それ以後そうした事例が発生した場合は、

新たに配置されないこともあります。また、特別支援学級の人数

が多くなった学校には、町で雇用する学校生活支援員の配置を多

く割り当てます。 

 藤江地区においては、障害児入所施設があることから、新入生

のみならず、学年の途中から新たに特別支援学級に入級する児童

もいます。特別支援学級の定員は１クラス当たり８人ですが、今

年度スタート時に７人在籍しています。 

（ 水 野 委 員 ）  ３月に、半田法人会主催で、歴史学者小和田哲男氏を招いての

講演会が開催されました。現在放映中の「どうする家康」で時代

考証を務めている方で、於大まつりでの歴史トークショー等でコ

ラボレーションできたら、もっと多くの人に参加してもらえて面

白かったのではと思いました。 

（ 杉 浦 委 員 ）  私も歴史トークショーに参加させていただきましたが、集まっ

た方の年齢層が高めだったように感じました。子どもたちにとっ

ても興味をもって聞いてもらえる話であったと思うので、学校等

でそういった機会が提供できると良いと思いました。現在資料館

で企画展を開催中ですし、学校行事の一つとして歴史に触れる機

会を取り入れてみてはいかがでしょうか。 

（ 事 務 局 ）  小学校からの依頼で、子どもたちが塩作り体験をしに資料館に

来館することはありますが、企画展を観に来るというのは聞いた

ことがありませんでした。事前にご連絡いただければ、学芸員が

案内することも可能です。 

（ 教 育 長 ）  他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

                                                                                            

 閉 会 午前10時 00分 

 

会議録作成者 教育委員会事務局    

 




